



MITRA  
INTERNATIONAL  
RESOURCES

## Rekomendasi Komite Audit dalam Penunjukan Kantor Akuntan Publik

Sehubungan dengan penggunaan jasa Kantor Akuntan Publik (KAP) oleh Perseroan untuk audit atas informasi keuangan historis tahunan Perseroan posisi per 31 Desember 2020, kami merekomendasikan penggunaan jasa Akuntan Publik Irfan Halim Waluyo H., SE, CPA (AP) dari Kantor Akuntan Publik Irfan Zulmendra (KAP).

Adapun pertimbangan dalam rekomendasi dalam penunjukan KAP dimaksud adalah sebagai berikut:

1. Independensi KAP dan Orang Dalam KAP  
KAP dan Orang Dalam KAP adalah pihak – pihak independen dan tidak terafiliasi dengan Perseroan.
2. Ruang Lingkup Audit  
Ruang Lingkup Audit yang akan di audit adalah Laporan Keuangan yang terdiri dari laporan posisi keuangan (neraca), laporan laba rugi komprehensif, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan untuk tahun yang berakhir pada 31 Desember 2020.
3. Keahlian dan pengalaman KAP dan Tim Audit dari KAP  
KAP dan Tim Audit KAP memiliki keahlian serta pengalaman dalam melaksanakan audit laporan keuangan Perusahaan sesuai dengan kriteria dan standar audit yang diatur dalam peraturan perundangan yang berlaku di pasar modal.
4. Metodologi teknik dan sarana audit yang digunakan KAP  
Auditor akan melaksanakan audit berdasarkan standar auditing yang telah ditetapkan oleh Ikatan Akuntan Publik Indonesia (IAPI). Standar tersebut mengharuskan Auditor merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan yang memadai bahwa laporan keuangan bebas dari salah saji material. Sarana audit meliputi pemeriksaan, atas dasar pengujian, bukti-bukti yang mendukung jumlah-jumlah dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Audit juga akan meliputi penilaian atas prinsip akuntansi yang digunakan dan estimasi signifikan yang dibuat oleh manajemen, serta penilaian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan sesuai dengan ketentuan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) yang dikeluarkan oleh Ikatan Akuntan Indonesia. Pendapat auditor atas laporan keuangan tersebut adalah bergantung dari hasil penerapan prosedur-prosedur audit yang dilaksanakan.
5. Manfaat fresh eye perspective yang akan diperoleh melalui penggantian KAP  
Pergantian Auditor diharapkan dapat tetap mempertahankan independensi dalam melaksanakan proses auditnya. Selain itu pula dapat meningkatkan lingkungan kompetitif audit akibat meningkatnya kebutuhan akan jasa audit pada perusahaan-perusahaan *go public* maupun yang *non go public*, dan juga dapat mengurangi biaya audit.

**PT MITRA INTERNATIONAL RESOURCES Tbk.**

Kantor Operasional :  
Jl. Tlajung Udik KM. 19, Gunung Putri, Citeureup - Bogor  
Phone : (62-21) 8671237/8671537 Fax : (62-21) 8671538

Surat Menyurat :

Grha MITRA, Jl. Pejaten Barat No. 6, Jakarta 12510  
Website : [www.mitrarajasa.com](http://www.mitrarajasa.com)



**MITRA  
INTERNATIONAL  
RESOURCES**

Demikian rekomendasi ini dibuat oleh Komite Audit Perseroan untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 30 Nopember 2020

**Komite Audit**

**Teguh Budiaryanto**  
Ketua

**Silviana**  
Wakil Ketua

**Shandy Tanamas Dhira**  
Anggota